

## Culture COM : « Berlin ». Dans la station de métro d'Alexanderplatz, un toboggan double l'escalier. Pourquoi ?

24-11-2015

avec

- Bien

qu'elle ait perdu son charme d'avant-guerre, Alexanderplatz a conservé son rôle de plaque tournante des déplacements de l'agglomération berlinoise.

- Ses

stations de métro sont les plus fréquentées de la capitale allemande.

- Dans le

cadre de sa « Fun Theory », ce dispositif de communication consistant à créer des événements qui prouvent qu'il est possible de changer les habitudes des gens en les divertissant, Volkswagen a installé en 2010 un toboggan en parallèle d'un escalier.

- L'installation

et le déroulement de l'opération sont filmés et diffusés sur le web pour provoquer un buzz.

- Mais ça, c'était avant !

- Voir une vidéo